

100 pour un toit affiche un bilan positif, mais sur le fil



L'association a tenu son assemblée générale, salle de Robien.

PHOTO : 100 POUR UN TOIT

L'assemblée générale de l'association 100 pour un toit, qui s'est tenue vendredi, a dressé des résultats positifs : le nombre d'adhérents a augmenté, une famille est devenue autonome après sa régularisation et des bénéficiaires ont pu être dégagés. Cela, notamment grâce à aux nombreuses implications des bénévoles, sur plus d'une vingtaine d'événements, en partenariat avec l'amicale laïque, les lycées, l'espace culturel du Grand-Pré, le centre de formation Askoria, le festival le Mille et le cinéma Club 6.

Du côté des finances, le bilan est également au vert. « **Le rééquilibrage financier nous permet d'acter**

l'accueil de trois nouvelles familles », confirme une des membres du conseil d'administration. Mais avec ces nouvelles arrivées, il n'est pas possible de se reposer sur cet équilibre délicat. L'association compte sur la générosité des donateurs et des bénévoles.

L'association, créée en 2019, propose des hébergements d'urgence aux familles de migrants déboutées du droit d'asile. « **Grâce à vous je dors au chaud, mes enfants sont joyeux. Merci aux donateurs, ça me va droit au cœur** », glisse Landrine, une des mères accompagnées.

OF 13-3-2025